

Nicolás Maduro met l'accent sur la présence sur l'actualité du legs d'Hugo Chávez



Caracas, 3 juillet (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a souligné que le legs du leader historique de la Révolution Bolivarienne, Hugo Chavez, est présent dans le pouvoir du peuple et dans le système des grands systèmes sociaux.

Dans la salle Ríos Reina du théâtre « Teresa Careño », de Caracas où s'est tenu un meeting pour célébrer le 14e Anniversaire du Programme Social Robinson, Nicolás Maduro a rappelé que le début de ces initiatives sociales a eu lieu à un moment difficile pour le processus révolutionnaire avant le coup d'état perpétré par la droite contre Hugo Chávez.

Le chef d'état vénézuélien a exhorté ses compatriotes à rester fermes dans la défense du legs d'Hugo Chávez face à ceux qui prétendent livrer la patrie des intérêts impérialistes.

Nicolás Maduro a mis l'accent sur les réussites du programme social Robinson qui a appris à lire et écrire à ceux qui, pendant des années, n'avaient pas accès au système d'enseignement et qui a contribué à augmenter le taux d'alphabétisation au Venezuela.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/134426-nicolas-maduro-met-laccent-sur-la-presence-sur-lactualite-du-legs-dhugo-chavez>



Radio Habana Cuba